

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 6. Juni 2018

Stadtwerkeparkplatz

Nachdem die Pläne für den Bau einer Halle auf dem Gelände des Parkplatzes der Stadtwerke an der Ecke Rheinallee / Frauenlobstraße aufgegeben wurden, gibt es diverse Hinweise auf Pläne der Stadtwerke, dieses Areal nun für eigene Zwecke bebauen zu wollen.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

1. Sind der Verwaltung entsprechende Pläne bekannt? Falls ja, wie sehen diese aus?
2. Wie gedenkt die Verwaltung die Anzahl der nachts für die Anwohner bisher nutzbaren Stellplätze auf dem Gelände des Stadtwerkeparkplatzes auch in Zukunft in dieser Zahl bei baulichen Veränderungen des Geländes zu erhalten?

Mainz, 28.05.2018

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange